

ANZEIGE

ANZEIGE

Die Ikonen der Marke

Der neue Leon CUPRA macht die Familie komplett

Seat: Faszinierende Dynamik, modernste Technologie, begeisterndes Design, aber auch überzeugende Effizienz und perfekte Alltagstauglichkeit – die neue Leon CUPRA Familie verkörpert die Markenwerte von SEAT in bester Weise. Mit bis zu 206 kW/280 PS sind die drei CUPRA Varianten SC, Fünftürer und der Kombi die Spitzenmodelle der überaus erfolgreichen Leon-Familie – und zugleich die leistungsstärksten und schnellsten Serienfahrzeuge der Marke. Zahlreiche Siege bei Vergleichstests unterstreichen die herausragende Performance genauso wie ihr Verkaufserfolg: Im vergangenen Jahr 2014 – also



Fahrspaß und Alltagstauglichkeit: Der neue SEAT Leon Cupra.

FOTO: SEAT

noch vor der Markteinführung des SEAT Leon ST CUPRA – machten SC und Fünftürer knapp 10 Prozent aller Leon CUPRA Verkäufe in Deutschland aus. Denn ein starkes Argument für das geballte Hightech-Paket ist auch sein außergewöhnlich gutes

Preis-/Leistungsverhältnis; der Leon SC CUPRA 265 ist mit seiner umfangreichen Ausstattung bereits für 30.930 Euro zu haben.

Info:

Autohaus Schmidt GmbH
An der Weinstr. 80
67273 Herxheim/Berg
Telefon: 06353 989157
Telefax: 06353 989158
E-Mail: auto-schmidt@web.de

Persönlich, kompetent, fachgerecht, zu fairen Preisen!

Seat Ibiza Copa 1.2 12V, 51 kW, silber, 5-türig, Klimatronic, Winterpaket, Einparkhilfe, 41.950 km, EZ 3/12	€ 8.890,-
Seat Leon 1.4 TSR FR, 92 kW, rot, Voll-LED, Einparkhilfe, Winterpaket, 18"-Reifen, Tageszulassung , EZ 6/15	€ 19.390,-
Seat Ibiza 1.2 TSI FR, 77 kW, weiß, Klima, Lederlenkrad, Sportfahrwerk, 5-türig, Tageszulassung , EZ 8/14	€ 14.990,-
Seat Leon 1.2 TSI Ecomotive Reference, 77 kW, graumetallic, Klima, Sitzheizung, NP 21.800,- €; 5-türig, Tageszulassung , EZ 8/14	€ 15.990,-



67273 Herxheim/Berg - Weinstraße 80
Telefon 0 63 53 / 98 91 57 - Fax 98 91 58
E-Mail: auto-schmidt@web.de
www.seatschmidt.de

9099142_10_1

ANZEIGE

ANZEIGE

Leben spüren!

Das Pfalzhotel in Asselheim

Was 1789 als Pferdewechselstation und Raststelle für Holzbauern vom Weg aus dem Pfälzerwald zum Rhein begann, ist heute ein charmantes Landhotel, in dem man exzellent entspannen, genießen, tagen und feiern kann. Die Charliers führen das Pfalzhotel Asselheim bereits in der vierten Generation. „Gästen eine schöne Zeit zu bereiten – das liegt uns im Blut“, sagt Geschäftsführerin Patricia Charlier. Die gelernte Hotel-Betriebswirtin ist zwischen Küche, Rezeption und Zimmerservice groß geworden.

Die Geschichte begann mit ihren Großeltern Michael und Dorothea Ellbrück, die die Kneipe am Asselheimer Holzweg bis kurz vor Ausbruch des zweiten Weltkriegs führten. Die nächste Generation, Otto und Lina Ellbrück, eröffnete 1948 das „Gasthaus zum Scharfen Eck“ mit einigen Fremdenzimmern. 1972 dann starteten Gabriele und Stefan Charlier, die Eltern von Patricia, durch. Unter ihrer Regie hielt eine dörfliche Attraktion Einzug: die Kegelbahn. „Wir waren die ersten, die bundesweit spezielle Arrangements für Kegelwochenenden anboten“, erinnert sich die Seniorchefin. Das junge, fleißige Ehepaar sattelte ein Stockwerk auf das Hotel und legte mit mehreren Seminarräumen den Grundstein für ein zweites Stand-



Patricia und Thomas Charlier.

bein: das Tagungs- und Veranstaltungsgeschäft. Mit Erfolg, denn seit vielen Jahren landet das Pfalzhotel Asselheim bundesweit unter den Top Ten der besten Tagungshotels.

Seit 2014 leitet Patricia Charlier das Vier-Sterne-Haus mit ihrem Mann Thomas. Das feine Gespür für Chancen hat sie von ihren Eltern geerbt. So zeichnete sie 2011 für die Eröffnung des Palavita Spa, einer edlen Wellness-Oase mit Rotwein-Kosmetik, verantwortlich. 2012 setzten Charliers mit dem Vinotel, einem Ensemble mit zehn Zimmern und drei Appartements im Weinlook, ein weiteres Highlight. Im toskanischen Garten bezaubert seit

2013 das „Landhaus“, ein charmanter neuer Trakt zum Feiern und Tagen, die Gäste.

Dass sie immer wieder für eine Überraschung gut sind, hat 2007 Stefan Charlier bewiesen. Eines Morgens las er von einem Seminar zur Zucht von Weinbergschnecken. Nur wenige Monate später eröffnete er am Fuß der Asselheimer Weinberge seine Schneckenfarm. So taucht die Schnecke schon seit vielen Jahren immer wieder im Pfalzhotel Asselheim auf: als Delikatesse auf dem Teller und als Symbol für die Entschleunigung, die Familie Charlier und ihr 45-köpfiges Team den Gästen schenken.



Unvergessliche Momente!

- » **Feiern + tagen:** 16 moderne und klimatisierte Räume mit Tageslicht und Zugang ins Freie für 8 bis 170 Gäste sowie uriger Bacchuskeller für bis zu 45 Gäste
- » **Schlafen:** 76 Zimmer (4*), 12 Zimmer (3*), Appartements
- » **Essen:** Saisonale Küche, dienstags Pastabuffet, donnerstags Tex-Mex-Buffer, sonntags Brunch, mittags Lunchbuffet
- » **Restaurants:** Restaurant „Scharfes Eck“, Weinstube „Zur Weinbergschnecke“, Sommerterrasse, Bar „Vis à Vis“
- » **Entspannen:** Wellnessbereich „Palavita Spa“
- » **Ankommen:** 100 kostenfreie Parkplätze
- » **Gut zu wissen:** Weinbergschneckenfarm mit Führungen und Events, W-LAN kostenfrei

Pfalzhotel Asselheim · Holzweg 6-8 · 67269 Grünstadt-Asselheim
Tel.: 06359 8003-0 · info@pfalzhotel.de · www.pfalzhotel.de



Weinbergschnecken-Farm „Pfalzschnecke“

Eine Führung gibt es sonntags um 14.30 Uhr!
Mehr auf www.pfalzschnecke.de



9104928_10_1